

Beyrouth, le 3 septembre 2002

**Agir Ensemble pour les droits de l'homme**  
**Mr. Dominique Sevet**

**Cher Dominique,**

Voilà enfin comme promis le projet que notre association soumet à votre approbation.

Le retard que nous avons mis à l'élaborer est dû à 2 facteurs :

1. C'est la première expérience de notre association dans ce domaine comme tu comprendras en lisant le projet (à part l'expérience de la campagne 1999 dans le cadre des amis de l'association).
2. La sensibilité à tout ce qui se rapporte à l'argent dans l'association a exigé plus d'une réunion du comité directeur pour mettre ce projet dans un cadre plus global.

Nous avons enfin convenu de se centrer sur nos besoins immédiats qui sont la dynamisation de l'association, des parents des enlevés, ainsi que des amis dans un effort qui vise à clore juridiquement le dossier, de la cause pour laquelle nous luttons depuis 20 ans, d'une manière humaine et juste.

Nous reportons à une phase ultérieure une action d'envergure sur la mémoire et sur les autres objectifs de l'association.

Il est vrai qu'un local modeste est nécessaire pour notre action. Néanmoins, et pour limiter les dépenses à court et à moyen terme, nous allons chercher à nous installer dans les locaux de l'une ou l'autre des associations amies qui auraient assez d'espace pour nous accueillir, (limitant ainsi les frais de loyer et d'installation).

Le cadre humain nous est plus nécessaire dans cette phase de notre évolution et de notre action.

2002 09 03 - 00016 - R

Je te remercie en mon nom et au nom du comité directeur de l'intérêt que tu portes à notre association, et te prions de faire parvenir nos remerciements et notre respect à tous les membres de ton association.

Que notre collaboration se réalise ou non, il est bon de savoir qu'un même but, nous fait agir chacun là où il est.

Je reste à ta disposition pour toute information ultérieure.

Mes salutations à claudie

Je t'embrasse

Wadad